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快速急行'24
チーム名

　6月2日(日)、豊川市陸上競技場とその周辺にて、
「豊川リレーマラソン2024」が開催されました。県内
外から412チーム3275人が出場し、トヨテックからは
１チーム(11名)が参加。曇り空で小雨が降る中、ラン
ナーは全力で駆け抜けタスキを繋ぎ、42.195㎞を完
走しました。



INTERVIEW01

「継ぐ～世代交代～」

小林 一博
Kazuhiro Kobayashi

　4月より、執行役としての新たな責任を担うことになりました。私がトヨテックに入
社したきっかけは「英語を使った海外営業」でした。執行役になってもトヨテックを更
なるグローバル企業へと発展させていきたいという想いは変わりません。とは言え、
まずは営業部門の部門長として、トーヨーサークルの皆さんと連携し成果を出すこと
を最優先に取り組んでいきます。
　話は変わり、プライベートでは両親や小林家先祖が遺してくれた農地を維持管理
し、作物を作っています。トラクターや草刈り機などを使うのも初めは一苦労でした
が、父親のメモや周囲の教えもあり、ようやく慣れてきました。自分たちで育てた作物
を収穫するときは嬉しいものです。
　公私にわたり、何かと「継ぐ」1年目となります。自分が継ぐだけではなく、次に継ぐ
こともしていきます。世代交代は新たな進化と成長に繋がると受け止め、新しい役割
において、笑顔でポジティブに挑戦していきたいと思
います。営業部門の今年のテーマは「外に出よう」で
す。人との対話や関係構築を改めて重要視していき
ます。最後に皆さん、太陽を浴びて、一緒に土をいじ
って野菜を育ててみませんか？

「思いやりとコミュニケーション」
　みなさんこんにちは。
　「思いやりを持って相手のことを考える」ことが私の信条でした。しかし最近、仕事
や家庭の育児を通してそれだけではダメだという事に気づきました。さらに「コミュ
ニケーションを通じて伝えること」が不可欠です。言葉に出さなければ、意図は伝わ
りません。お互いに話し合い、理解し合うことで、より強固なチームとなります。それ
が技術力向上や新規技術を構築できる基盤だと思うのです。AIのような技術革新
は、私たちの仕事のやり方を根本から変えています。これらの革新を取り入れること
で、私たちはより効率的で、より生産的な未来を築くことができます。新しい技術を柔
軟に取り入れ、強固なチームとなり会社の技術を高めていきたいと思っています。　

　昨年は父が他界し、娘が誕生しました。多くの方々から励
ましやお祝いの言葉を頂いて、「人っていうのは周りに生か
されているんだなあ」と改めて気づかされました。トヨテック
の社是「相互信頼、相互協力、相互繁栄」そのままです。4月
より執行役としての新たな責任を担うことになりました。突
然の任命に驚きと不安でいっぱいですが、皆さんがモチベ
ーションを持って楽しんで働ける職場になるように、共に肩
を並べて歩んでいきたいと思っています。よろしくお願いし
ます。

挑戦と成長を続ける
×

坂田 拓哉
Takuya Sakata

株式会社トヨテック 執行役
（兼）営業部門 部門長

▶

株式会社トヨテック 執行役
（兼）開発技術部門 部門長

▶

INTERVIEW02

娘を思いやって作成し
たオリジナルメリー。
かわいいと思った人は
DM下さいｗ



＼ 特別企画 ／

あなたのベストバイ を教えてください︕

ご 飯 釜
フタがガラスの

テ ン ペ

大分工場 製造グループ
ニタ ユニンシ
ウィディヤ スティカ

インドネシアの伝統的な食べ物「テン
ペ」を業務スーパーで購入しています。
薄く切ったテンペに塩水を少々つけて
しばらく置いたあと、油で揚げて、辛
いケチャップで食べると美味しいで
す！

子供がバスケットボールを始める事にな
り、外でも練習が出来る様にバスケット
リングを購入しました。自分もバスケッ
トをやっていたので毎日一緒に練習をし
ています。子供は練習、自分は運動不足
解消となり購入して良かったと思います。

大分工場の岩尾直美さんが、
実際に作ってみました！
カリカリで美味しかったそ
うです。

フレッシュな空気を肌で感じリフ
レッシュできます。また、車では気
付けなかった街並みが感じられます。

火加減いらず、吹きこぼれなし、
後片付け楽チン。
なんと言ってもご飯が美味しい。

部屋が明るくなりインテリアとしても
可愛いですが、新しい葉が出てきたり
成長を感じた時が嬉しく、癒しにも
なっています。

昇竜デーイベントの日は昇竜ユニフォー
ムが来場者全員に配布されます。第一弾
は桜ユ二フォームです。その日の試合は
選手も同じユニフォームを着用している
ので、応援にも熱が入ります。

タコスの生地（トルティーヤ）を作るた
めに買いました。お家で簡単に本格的な
手作りタコスが食べられて幸せ～！

ジャガイモじゃないですよ。フィリ
ピン黄色マンゴーは甘くておいしい。
ビタミンも豊富で夏バテにもよいみ
たいです。年中夏みたいなフィリピ
ンでは必須かもです。

一度座ると動きたくないと思うほど
座り心地が良いです。体にフィット
して長時間座っていても疲れない所
がお気に入りです。

自 転 車

ＰＬ技術部
七釜子薫

エバーフレッシュ

野球観戦チケット

ホワイトコーンマサ
（トウモロコシ粉）

ニトリの
ビーズソファ

R I P Eマンゴー

樹光工場 管理部
瀬戸口三幸

樹光工場 管理部
田中義則

財務管理部
日光美南

トヨテックフィリピン
河原拓也

樹光工場 製造部
大橋明浩

光学製造部
安形唯

バスケットリング

一宮工場 製造グループ
鎌田裕人
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トーヨーサークル　人財開発部・TOCOM事務局

豊 川 市 西 豊 町 二 丁 目 3 5 番 地
　 〈0533〉８５ー１１１０（代）

　6月7日(金)午後1時よりトーヨーサークル本部２階大会議室において株式
会社トヨテックの第65期定時株主総会が開催されました。また同日、株式会
社オミクロンの第56期定時株主総会と、株式会社トヨテック大分の第20期定
時株主総会も開催されました。全議案は慎重な審議の結果、満場一致で原案
通り可決承認されました。

　6 月 15 日 ( 土 )、第 53 回通常総会が開催され、
全議案は原案通り可決承認されました。

株式会社トヨテック

小野　喜明

小野　　理

大林　靖典

河西　秀一

位高　光俊

清水　茂義

中澤　　潤

信長　祐児

白井　宏明

小林　一博

坂田　拓哉

代表取締役会長

代表取締役社長

取 締 役（非常勤）

監 査 役（非常勤）

常  務  執  行  役

常  務  執  行  役

常  務  執  行  役

執 　   行   　 役

執 　   行 　   役

執 　   行 　   役

執 　   行 　   役

株式会社オミクロン

小野　喜明

小野　　理

牧原　充英

代表取締役会長

代表取締役社長

監 査 役

株式会社ジュコー

小野　喜明

小野　　理

清水　茂義

白井　宏明

花井　英明

代表取締役会長

代表取締役社長

常 務 取 締 役

取 締 役

監 査 役

株式会社トヨテック大分

小野　喜明

小野　　理

信長　祐児

吉田　英昭

代表取締役会長

代表取締役社長

常 務 取 締 役

監 査 役

トーヨーサークル協同組合

小野　喜明
小野　　理
信長　祐児
河西　秀一
中澤　　潤

代表理事理事長
理 事 　 　
理 事 　 　
監 事 　 　
監 事 　 　

トーヨーサークル協同組合
通常総会開催

5月24日(金)名古屋市公会堂にて、優良安全運転管理
者等表彰式が開催され、下記のとおり表彰されました。

優良安全運転管理者 ： ㈱トヨテック 松永 大輔 さん

優良自動車運転者 ： ㈱トヨテック 櫻井由美子 さん

交通安全優良事業所 ： ㈱トヨテック

優良安全運転管理者等 表彰

定時株主総会開催

自衛消防功労表彰
5月23日(木)豊川市文化会館に
おいて、豊川防火安全協会 定期
代表総会が開催され、営業部の
中野由陽さんが、自衛消防隊員
としてその業務に精励し他の模
範であると評価され、表彰されま
した。

サスティナビリティ

「豊川市清掃の日」に参加
　豊川地区のサークル本部、トヨテック管理棟、光学
技術センター、ジュコー技術センター、一宮工場は、道
路や公園、河川などのゴミを
回収する「豊川市清掃の日」
の取り組みの一環として6月
3日(月)全体集会終了後、周
辺の地域清掃活動に参加し
ました。


